



Neue Webseite vom Webmaster Rainer Nitzsche ist online!

Beitrag

Seit ein paar Tagen ist nun schon die neue Webseite unseres Webmasters Rainer Nitzsche online. Rainer Nitzsche betreut nun schon seit 9 Jahren die Samerberger Nachrichten. Er hat diese Nachrichtenseite gestaltet und überwacht auch die regelmäßige Aussendung des täglichen Newsletters. So sind auf der Webseite der Samerberger Nachrichten bereits knapp 25 000 Meldungen veröffentlicht. Alleine in den letzten drei Jahren hatten die Samerberger Nachrichten über 6.5 Millionen Seitenaufrufe mit 1.3 Millionen Nutzer. Im Januar 2022 haben 38000 Nutzer in der Google-Suchmaschine einen Link auf die Samerberger Nachrichten angeklickt. Über 2 Millionen Nutzer haben alleine im Januar 2022 einen Link in der Google-Suche auf die Samerberger Nachrichten angezeigt bekommen. Wer sich für weitere Projekte oder gar für eine Webseite von Rainer Nitzsche interessiert, findet die Seite hier: www.webmaster-rosenheim.de.



Neue Webseite von Rainer Nitzsche unter www.webmaster-rosenheim.de ist online.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Rainer Nitzsche
2. Web-Development
3. Webdesign
4. Webmaster
5. Webseite